

SCHÜTZENVEREIN OBERMETTEN E.V.

SCHÜTZENBLATT AUSGABE NR. 63



Liebe Schützenbrüder und Schützenschwestern,

am Mittwoch, dem 08.05.2024 war es wieder so weit. 45 Schützenbrüder und erstmals auch Schützenschwestern traten an, um den Nachfolger von Manuel Horstmann zu ermitteln. Lange sah es so aus, als sollte Holger Lagemann die ruhigste Hand haben. Erst kurz vor Schluß gelangen dann Jan-Hendrik Helmig die besten Schüsse. Er ist somit unser Schützenkönig 2024, Königin ist seine Ehefrau Alina. Das Ehrenpaar bilden Holger Lagemann und seine Gattin Klaudia Frehmeyer-Lagemann. Nach dem Einzug der neuen Majestäten wurde auf dem Festzelt kräftig Königsball gefeiert mit der Mobildisco Funlight. Am folgenden Himmelfahrtstag traten ca. 70 Mitglieder an, um bei herrlichem Wetter den kurzen Weg zum neuen König zu marschieren. Nach gut zwei Stunden dort ging es wieder zurück zum Festplatz zur Proklamation. Die Festrede hielt in diesem Jahr Markus Hinterberg. Er begrüßte die Nachbarvereine Metten und Altschafberg sowie das Blasorchester Rodde, die zusammen mit uns wieder ein imposantes Bild abgaben. Auch die Ehrungen durften natürlich nicht fehlen: Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Ulrich Hockenbrink und Ralf Kleingünther geehrt. Auf 40 Jahre im Schützenverein können Jörg Brune, Udo Etgeton, Achim Frehmeyer, Lothar König und Ralf Timmermann zurückblicken. Und seit 60 Jahren hält uns Erwin Aufderhaar schon die Treue. Einen herzlichen Glückwunsch an alle Jubilare. Nach dem Festakt spielte das Blasorchester Rodde wieder zum Platzkonzert auf. Im Anschluß heizte erstmals die Band „Starlights“ dem Publikum ein.

Am Freitag standen traditionell die Obermettener Menschen-Kicker Meisterschaften auf dem Programm. Bei den Herren siegte Los Havannas im Finale gegen den Fanclub Westfalia Westerkappeln mit 5:1. Im Spiel um Platz 3 konnte sich der FC Pogge gegen die Bierstandsupporters mit 3:1 durchsetzen. Bei den Damen ging der Titel diesmal an den FC Strammtisch, der das Finale gegen den Titelverteidiger, die Wilden Weibers mit 8:5 gewann. Den dritten Platz belegten die Spielerinnen vom FC Biercelona, die sich gegen Lotte lebt auf mit 11:3 durchsetzen konnte. Nach der Siegerehrung sorgte wieder DJ Karsten für gute Stimmung auf dem Festzelt.

Den Abschluß unseres Schützenfestes bildete am Samstag dann wieder der Obermettener Summer Jam mit der Band Q5 New Style. Es sei erwähnt, dass der für Freitag und Samstag verpflichtete, aus zwei Personen bestehende Sicherheitsdienst sehr gut funktioniert hat. Es gab an beiden Tagen keine nennenswerten Probleme. An dieser Stelle nochmal ein riesengroßes Dankeschön allen Helferinnen und Helfern, ohne die eine solche Veranstaltung nicht möglich wäre.

Am 25. und 26. Mai 2024 fand das Heimatschützenfest in Westerkappeln statt. Es war das 100jährige Bestehen des Heimatschützenbundes. Zu diesem Anlass traten wir am Samstag mit 45 Mitgliedern und allen anderen Westerkappeler Vereinen am Bauhof an, um kurz vor dem Festplatz am Burgweg die Gastvereine zu begrüßen, die in einem Sternmarsch von vier Sammelpunkten zum Festplatz marschierten. Bei herrlichem Wetter nahmen insgesamt 62 Schützenvereine mit ca. 1.800 Schützen und zwölf Spielmannszüge an der Feier teil. Dort wurden dann auch die erfolgreichsten Schützen des Königsschießens, dass in Velppe stattfand, geehrt. Beste Mannschaft war der Bürgerschützenverein Gravenhorst mit 203,6 Ringen gefolgt vom Bürgerschützenverein Ostenwalde mit 198,8 Ringen und dem Schützenverein Ladbergen-Hölter mit 198,4 Ringen. Unsere Mannschaft in der Besetzung Luke Najorka, Hendrik Marder, Bernd Fliehe und Holger Lagemann erreichte 186,2

Ringe und konnte sich leider nicht im Vorderfeld platzieren. Als beste Schützin der siegreichen Mannschaft ist damit Lara Plagemann die neue Heimatschützenkönigin. Auch die drei besten Einzelschützen waren drei Frauen : Angelika Hürkamp (Schützenverein Ladbergen-Wester) 52,5 Ringe vor Vanessa Grafe-Erfmann (Schützenverein Gabelin) 52,4 Ringe und Anne-Marie Brinkmeier (Schützenverein Ladbergen-Hölter) 52,2 Ringe. Im Anschluß an den offiziellen Teil wurde noch lange auf dem Festzelt gefeiert. Am Sonntag fand auf dem Festzelt zunächst ein bunter Heimatabend statt. Gegen 21.30 Uhr gab es dann den großen Zapfenstreich, an dem wir mit 35 Mitgliedern teilgenommen haben.

Am 08.06.2024 feierte unser Nachbarverein, der Schützenverein Metten sein 150jähriges Jubiläum auf dem Gelände des Langenbrücker Hofs. Wir traten mit 32 Mitgliedern an um dem Verein zu gratulieren. Der Jubiläumskönig heißt Reiner Piepmeyer. An seiner Seite regiert Ehefrau Erika. Das Ehrenpaar bilden Horst Bierbaum und seine Ehefrau Marita.

Am 29.06.2024 stand dann das 150jährige Bestehen des Schützenvereins Ost- und Westerbeck an. Unser Verein trat mit 30 Mitgliedern an, um gemeinsam mit 12 weiteren Vereinen aus Westerkappeln und Umgebung an den Feierlichkeiten teilzunehmen. Sogar eine Abordnung aus Bathmen, der Partnergemeinde Westerkappeln, war anwesend. Die Festrede hielt der Vorsitzende Bernd Fliehe, gleichzeitig auch langjähriges Mitglied bei uns. Jubelkönig ist Lars Stoffers, an seiner Seite seine Lebensgefährtin Christiane Burgfels. Als Ehrenpaar fungieren Thorsten Kreyenhagen und seine Ehefrau Diana.

Bei der Müllaktion am 22.03.2024 nahmen ca. 25 Mitglieder des Schützenvereins teil, um die Straßen, Gräben und Wege im Obermettener Land von Müll zu befreien.

Der Doppelkopf- und Knobelabend am 21.04.2024 war wieder sehr gut besucht. Beim Doppelkopf gab es sogar eine Rekordbeteiligung von 32 Teilnehmern. Wie im letzten Jahr auch schon, spielten erneut viele Nichtmitglieder um die attraktiven Preise. Die Gewinner erwartete jeweils eine Schinkenkeule. Beim Doppelkopf konnte Karl-Heinz Kenning mit 530 Punkten das beste Ergebnis erzielen, gefolgt von unserem aktuellen König Manuel Horstmann mit 520 Punkten. Dritter wurde, ebenfalls mit 520 Punkten, Norbert Kenning. Beim Knobeln siegte Manuel Horstmann mit 46 Augen gefolgt von Markus Hinterberg mit 45 Augen und Wilfried Speckemeyer mit ebenfalls 45 Augen. Es war wieder ein sehr geselliger Abend, der bis weit nach 1 Uhr dauerte.

Eine Abstimmung auf der diesjährigen Generalversammlung machte den Weg frei für die Frauen, die nun auch offiziell Mitglied unseres Schützenvereins werden können. Bisher begrüßen wir Lisa Lagemann, Klaudia Frehmeyer-Lagemann, Andrea Frehmeyer, Stephanie Schulte, Julia Schulte, Saskia Hoge, Sonja Brömstrup, Lea Brömstrup, Annegret König, Sophie Berner, Alina Much, Marieke Schöne, Lara Schulte, Stefanie Hoge, Petra Frehmeyer, Christina Schulte, Gabriela Noack, Franziska Bornschein, Helena Kuhlmann, Lynn Tacchi, Maike Najorka, Shareen Giersch, Bärbel Baak, Anke Budde-Etgeton, Sandra Westermann und Carolin Martens als erste Frauen im Verein.